

花 尻

町内新聞

発行責任者
楠木忠司
編集者
廣報部

集会所の改修工事順調に進む

3月11日(月)にリニューアルオープン

大切に使用して下さい 使用後、掃除は必ず行って下さい



集会所の改修工事も最終段階に入っています。既にトイレも下水道に接続され、室内の改修もほぼ終わっています。3月上旬からは使用できる予定です。

集会所の改修工事は二月十二日(火)より予定通り始まりました。既に改修工事が始まって二十日が経とうとしており、工事も大詰めを迎えています。

主な改修箇所としては会議室を和室一部屋と一体化し広く使えるようになり、パソコンで仕切り、二部屋として使用できる様になっています。そして、会議室の床は全てフローリングに張り替えました。カーテンも取り替え、換気扇も天井としました。

また、和室から会議室に改造した部屋にはパソコンを置くためにパソコンコーナー(アコーデオンカーテンで仕切る)を設けました。トイレは公共下水道との接続を行いました。併せて、トイレを和式から洋式(ウォッシュレットトイレ)に替えました。清潔に使用して下さい。現在、最終の改修工事が行われています。



トイレも洋式に替え、手すりを取り付けました

少年消防クラブの入退団式を行います
三月十六日(土)午後五時より少年消防クラブの入退団式を行います。現在の四・五・六年生、育成会、消防団、町

「町内新聞」岡山県コミュニティ協会主催の機関誌「コンクール」で「入選」に決まる
毎年行われている、岡山県コミュニティ協会主催の機関誌「コンクール」は町内会とか婦人会、老人クラブなどの地域コミュニティに携わっている団体の発行している機関誌のコンクールです。花尻町内会の「町内新聞」は昭和六十一年五月に第一号を発行して以来、今日まで十七年間にわたって三四二回発行しています。今では最も身近な情報として、親しまれています。これからも制作スタッフ一同、見やすく、読みやすい新聞にしていくため一層の努力をします。その為にも、各団体を始め、皆様の「意見や要望」、身近な出来事をお寄せ下さい。

「花尻少年消防クラブ」岡山県善行(防火活動)賞を受賞
花尻少年消防クラブは去る一月二五日、岡山県知事より「岡山県善行賞」を受賞しました。この賞は毎年末行っている「夜回り」を始めとする防火活動に対して贈られたものであります。この受賞を契機に更に防火活動に対しての取り組みをお願いします。
岡山県知事 石井正弘
内会役員の方の出席をお願いいたします
尚、庭瀬出張所の方も出席して頂きます。また、六年生の方には記念品を準備しています。参加者全員に記念品を準備しています。

町内会ホームページの開設(3/26)の準備 着々進む!

新役員を知らせます 決まり次第届出をお願いします!



サイト会員の会議を行い、ホームページ掲載内容、今までの経過、これからの立ち上げまでの日程について協議しました

二月一〇日(日)町内会役員、各団
体役員、サイト会員等約三十人が出
席してホームページ立ち上げについ
ての協議をしました。
この会議は一月二十五日の役員会
を受け、ホームページに掲載する町内
会の各団体の活動状況の報告とサイ
ト会員の募集、これからの日程につ
いて楠木会長より報告がありました。
そして、二月十六日(土)には岡西
公民館でこの度モデル町内会に指定
されている各町内の代表者の方が集
まり、午前九時三十分から午後四時
までホームページ作成に向けての講
習会が行われ、楠木会長と林副会長
代理(ききょう町)の二人が出席し

更に二月二十三日(土)
の午後からは御南西公民
館でホームページ立ち上
げを行いました。最終的
には三月に最後の講習会
があり、三月二十六日か
ら運用開始の運びとなり
ます。
メールアドレスをもたれ
ている方はご一報を!

すでにホームページに
載せる資料は整っていま
すが、今ひとつなのが、
市に登録するサイト会員
の確保です。市の方から
二十人が必要であり、そ
の条件としては「メール
アドレスをもっている
方」とのことです。現在、
十二・三人登録していま
すが、後七・八人足りま
せん。
メールアドレスをお持ち
ちの方は楠木会長までご
一報下さい。是非、ご協
力をお願いします。
☎二五四一五九七八

また、重要なのは、引
き続き新しい情報をホー
ムページに掲載することだ
と言われています。各団
体の方のご協力を宜しく
お願いいたします。
併せて、町内会として
パソコンの購入を予定し
ています。

先月号でゴミステーション
の点検結果をお知らせ
しました。
その中で、本体そのもの
の老朽化が進んでいる
もの、掲示板の破損が著
しいもの、塗装が剥げ落
ちているもの、狭隘(狭
い)もの等々ゴミステー
ションの現状が保健衛生
部から指摘されました。
町内会としては長年の問
題であったこれらの問
題を解決すべく取り組み
を始めました。
まず、本体自体が老朽
化しているステーション
を写真のように新しいも
のを設置しました。続い
て、老朽化(腐敗)が進
み危険な状態である本町
のゴミステーションの改
修に取りかかっています。
これも屋根付きに致
します。三月中には完成
の予定であります。



不適切排出(不分別や期日外の持ち込み)が目立った
ゴミステーションも改修工事をしてスッキリしました

「みステーション」への改修進む!
今年度(25年度)の改修工事に入る
掲示板の改修も行う さび止め塗装も計画す!

狭いゴミステーション
の改修が急がれます
あかね町にあるゴミス
テーションは狭く収集日
には道路にはみ出して
います。この場所を改修す
るとすれば、公園に食
込まなくてはなりません。
現在公園の担当課と
も話を進めています。が、
難しいのが現状です。

掲示板の改修も行う
掲示板の痛んでいるス
テーションも多々ありま
す。悪い箇所は早急にベ
ニヤの張り替えを行いま
す。また、掲示板がな
い箇所には作ります。
塗装も計画しています
塗装が剥げているステ
ーションもあります。保
健衛生部を中心に町内会
役員の手で塗装を考えて
います。時期はもう少し
暖かくなってからと思っ
ています。役員の方のご
協力をお願いします。

春の火災予防 運動が始まる

3月1日より7日までの一週間

陵南学区は防災フェアを開催

日時 平成14年3月10日(日) 午前10時より
(雨天中止)

「スローガン」

たしかめて。火を消してから 次のこと

場所 陵南小学校体育館及び運動場

防災フェアの主な催しもの

<運動場>

- ◆梯子車の試乗
- ◆起震車の試乗 (地震体験)
- ◆煙道体験 (煙の中を歩く)
- ◆消火器取扱訓練 2回実施
- ◆ヘリコプターの飛来及び航空写真撮影 予定

<体育館>

- ◆阪神淡路大震災の写真展示
- ◆防災パネルの展示
- ◆防災ビデオの上映
- ◆蘇生法の講習
- ◆防災グッズの展示

恒例の「春の火災予防運動」が三月一日から七日まで行われ、岡山市消防局・消防団としても期間中に「消防訓練」「防火パレード」「防火教室」など数々の行事が予定されています。

そこで平成十二年(一月から十二月まで)と十三年(十二年と同じ)を火災概要で比較した場合、発生件数は十二年が二六〇件、十三年が二五五件でほぼ横ばいの状況ですが、損害額は十二年と比べ十三年は約三億五千万円増え、十億三千二百万円余となっており、大幅に増加しています。また、火災による死者はどちらも十人です。平成十三年は六十五歳以下

上の高齢者の方が六人犠牲となっています。

火災の盲点、トラッキング現象!

電気製品の電源プラグをコンセントやテーパータックに長時間差し込んでいたため、コンセントとプラグの隙間にホコリが徐々にたまり、ホコリが湿気を吸うことにより、プラグの電極間で火花放電が起こり、発熱して発火に至ることをトラッキングといえます。

起こりやすい場所は?

湿気が多く、水滴がかりやすい場所(洗面所

や台所等)。家具等の裏側のコンセントにプラグを差し込んだままのところが、エアコンなどの使用によって結露の生じやすい場所のコンセントにプラグが差し込まれているところ。

火災を防ぐには?

- ①常にプラグを差しっぱなしの所は時々抜く。
- ②使用後は、コンセントからプラグを抜く。
- ③コンセント等が熱くなっている時は、電気店に点検をしてもらう。

陵南学区防災フェアにご参加を!

春の火災予防運動に併せて「陵南学区防災フェア」を三月十日(日)午前十時(開会式)より陵南小学校で開催致します。当日は消防局の全面的な協力を頂いています。主な催しは左記の通りですが、当日は多くの方のご参加のもと、有意義なものにしたいと考えています。又、当日に防災グッズを展示し、必要な方には無料でも考えています。尚、各団体役員の方はご参加をお願いします。

平成十四年度町内会総会の準備始まる

三月十六日(土)・二十三日(土)に役員会を開催

平成十四年度の町内会総会は四月六日(土)午後七時より集会所で開催します。代議員・町内会役員の方のご出席を宜しくお願いたします。

代議員の方は出席を

必ずご参加下さい。もし、当日都合の悪い方は事前に理事さんに相談して替わっていただいで結構です。なお、代議員の報告は三月二十三日までにお願いたします。

準備の役員会には理事

・土木委員の方は参加をお願いします。準備のための役員会を三月十六日(土)と二十三日(土)の二日行います。十六日の役員会は総会資料の内容を決めます。二十三日の役員会は資料作成を行います。

町内会役員の方の出席

をお願いします。なお、二十三日には代議員名の提出をお願いします。

三月上旬までには町内会費の徴収をお願いします

三月は決算月となっています。お忙しい時期とは存じますが、三月上旬(十日頃まで)には町内会費(平成十四年三月まで)を集めて頂き、遅くとも十五日までには太田会計さんまで持って来て下さい。

どうか、宜しくお願

致します。各団体は平成十四年度の新役員名簿の提出をお願いします。

後一ヶ月ほどで平成十

三年度も終わろうとしており、総会の時期を迎えています。町内会も四月六日に総会を予定しています。ただ、役員任期は二年となっていますので、今年改選の年となつていません。

各団体の総会日程と連絡と新役員の名簿のご提出を宜しくお願いたします。尚、名簿については町内新聞に掲載します。

お宮の本堂が完成

周辺もスッキリ 樹木を伐採

多くの方の参拝をお待ちしています



銅板がまぶしい 完成したお宮の本堂 周辺の樹木もお宮総代方による伐採でスッキリしました

お宮の本堂の修繕工事が完成しました。周りの木を伐採したこともあり、下からも真新しい本堂がよく見えます。この本堂の工事に当たっては宮総代の皆様には少しでも経費を安くするためにボランティアとし

て大工仕事を手伝ったり、周辺の樹木も伐採して頂きました。おかげさまで工事費も予定より安くなり、周辺も大変スッキリしました。ご足労頂いた宮総代の皆様には感謝申し上げます。

また、本堂の屋根には、厚さ九ミリの銅板を使用しています。周りの景色からひとときわ目立つ建物になっていきます。

春祭りとお合わせて落成式も考えています。

春祭りには多くの人の参拝をお願い致します。

拝殿の建て替えも検討



建て替えが急がれる拝殿の修理も急がなければならぬ状況です。理由の一つは老朽化が進んでいる。二つには物を置くスペースがない。三つには狭くて少人数(七人程度)しか入れない等の問題があります。

町内会として宮総代と相談し、役員会で「修繕をどうするか」、「費用はどうするか」について

待望久しかったききょう公園の水洗トイレが完成し、三月より使用できる予定となりました。

公園のトイレの水洗化は町内会としても長年の要望でありました。

それが下水道整備が完成し、やっと突っ込んだところであります。

次にあかね公園のトイレの水洗化工事が急がれています。現在、市に対し「来年度で是非工事を行ってほしい」と強く要望しています。

ききょう公園のトイレが完成



完成したききょう公園のトイレ 清潔に使用して下さい

新春クロスワード クイズ当選者の発表

平成十四年一月一日号で行いました「新春クロスワードクイズ」の当選者が決まりました。

この度の応募総数は一九名、去る二月一九日(火)、一九時より楠木会長宅で三役会議を開催し、そこで厳正に抽選を行い、左記の方の当選を確認しました。当選者には町内会から記念品を贈呈します。

【当選者】

☆みどり町 熊澤昭子様、坂本純子様、間庭はつ様

☆ききょう町 岡 寿志様、風早一郎様

森本 寿様、中野晴美様

☆あかね町 吉富富美子様

☆本町 砂田幸正様、則武 薫様

以上の皆様です。当選者全員正解でした。来年も実施する予定です。振るってご応募を宜しくお願いいたします。